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Имя 
существительное

Имя существительное
             В нашу речь вошло.
             Как его узнаем?
             Спросим: кто? и что? 
         



Существительные 
 Одушевлённые  Неодушевлённые 

Кто? Что?



Существительные 
      Собственные  Нарицательные 

Катя



Что обозначают имена 
существительные

Имена существительные отвечают 
на

вопрос кто? или что? и называют 
предметы, явления природы, 
действия, состояния, признаки. 



Имя
существительное

Единственное Множественное



Род имён 
существительных. 

Род 

М. р. 
(он)

Ж. р. 
(она)

Ср. р. 
(оно) 



Женский род
  В конце  существительных женского 

рода  в начальной форме с нулевым 
окончанием после шипящих ж, ш, ч, 
щ пишется мягкий знак. 

   Например: 
   Печь, дочь, ночь. 



Изменение 
существительного

Существительные изменяются: по 
числам и по падежам.

 Например: стол   – столы, коза – козы.



              В русском языке 6 падежей:
   Именительный ( кто? что?)
   Родительный ( кого? чего?)
   Дательный ( кому? чему?)
   Винительный ( кого? что?)
   Творительный ( кем? чем?)
   Предложный ( о ком? о чём?)

             Падежи



Склонение 
существительных

 В русском языке есть три основных 
типа склонения существительных:

   1,2 и 3- е.
 Тип склонения существительных 

зависит от рода существительного 
и его окончания в начальной 
форме.



ии

1,2 и 3-е склонения
 Тип склонения

1-е 2-е 3-е
Ж.р.
М.р.
   -а, -я

М.р.
Ср.р.
-о, -е, -ё,

Ж.р.

  -ии



Несклоняемые 
существительные

             Колибри, кенгуру, шоссе,
        Фламинго, пони, шимпанзе,
             Какао, кофе, домино,
             Алоэ, радио, кино,
       Такси, метро, купе, пальто,
        Кашне, кафе, трюмо, манто,
          И какаду, драже, пари,  
            И интервью, рагу, жюри,
            Пюре, бюро и ателье,

                    Ты все слова запоминай,  
                  но никогда их не склоняй!
           


